

九条北小学校 校長室だより

NO.35 令和6年12月12日



★ 九条北「もちつき大会」！ ★

12月8日（日）、九条北地域活動協議会主催の「もちつき大会」が開催されました。地域・PTAの皆さん協力して準備をすすめていただきました。当日は、過ごしやすい気温であったこともあり、たくさんの参加がありました。児童たちもたくさん参加し、杵を使ったもちつきを体験させていただき、とても楽しく過ごしていました。

ありがとうございました！



★ 九条幼稚園～「風あげ」に来てくれました！ ★

12月12日（木）、九条幼稚園の園児の皆さんが九条北小学校へ来てくれました。手作りの凧を使って「凧あげ」を、広い運動場で楽しんでくれました。また、作品展で展示している小学生の作品も見てくれました。



★ 12月の生活目標「みんなで協力して、そうじをしよう！」★

* 今週の児童朝会では、次のような話をしました。

11月に取り組んでくれた「九条北おもいやりの星」が、1階の掲示板にできあがっています。みなさんが書いたメッセージカードには、「相手にしてもらってうれしかったこと」や「相手に言われてうれしかったこと」がたくさん書かれていました。さらに、「〇〇されうれしかった。ありがとう。私も〇〇できる人になりたいです。」などと書かれた内容を読んで、先生は、温かい気持ちになりました。「思いやり月間」は終わりましたが、これからも「おもいやりの行動やことば」を続けてください。



さて、みなさん、早いもので12月も半ばとなり、2学期もあと約2週間となりました。

昔から年末には大掃除をして、新年を迎える習慣があります。この年末の大掃除の由来は、（ずっと昔）平安時代から伝わる煤払い（すすはらい）という行事だと言われています。煤払いは1年で家の中に溜まった汚れを掃除して清め、新年の神様を迎える風習です。お正月にやってきて福をもたらしてくれる歳神様を迎えるために行います。つまり、幸せな1年を迎えるようにと願いを込めて、きれいにすることです。

12月の生活目標を覚えていませんか？「みんなで協力して、そうじをしよう」です。九条北小学校でも、学校をきれいにして新しい年を迎えることです。

教室や廊下、トイレ、特別教室など、日々の学校生活を支えてくれている場所がたくさんあります。終業式までの期間に、みんなの力できれいにしていきましょう。

